

Reto

Grupo 1324

Análisis (historia)

Sara y Andrés viven en una gran zona conurbada, ambos trabajan en el sector informal, viven del día a día y no cuentan con ningún tipo de seguridad social. A ellos como a muchos millones de personas que viven en ciudades latinoamericanas las crisis sanitaria provocada por el COVID-19 los tomó desprevenidos en muchos aspectos, principalmente en el económico, ahora sus ingresos económicos mensuales se han reducido al 50% de lo que ganaban antes de la crisis. Por otro lado, la parálisis de las actividades productivas el país ha dado lugar a una escasez creciente de alimentos y el encarecimiento de los mismos.

Andrés recuerda qué tiempo atrás Fernando, José María, Pablo, sus vecinos y amigos, conversaban sobre la posibilidad de convertir una área común del lugar en donde viven en un huerto urbano. Todos estuvieron de acuerdo que era una buena idea pero ese momento no le dieron suficiente importancia, pues las verduras y hortalizas que pudieran producir resultaba más fácil y económico adquirirlas en la verdulería de la esquina. Sin embargo, ante la grave situación que imperaba, pudiera ser la única opción viable para en principio autoabastecerse y posteriormente pensar en producir para vender y hacerse de algunos recursos. Sin embargo, existía una dificultad, no disponían con información suficiente sobre cómo empezar y poder llevar a cabo buenas prácticas de agricultura urbana.

RE- TO

¿Cómo lograr una comunidad de transmisión de conocimientos de agricultura urbana para mitigar los efectos del COVID-19 en la economía de Latinoamérica, que sea autosostenible y sustentable?